
3 Pièces

76 m²

Réf. 84954256

1 075 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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EXCLUSIVITE  -  Paris  75116  -  Boulevard  Flandrin-  Dans  un  immeuble

de  1904  de  grand  standing,  Polo  Properties  en  exclusivité  vous

propose  un  appartement  de  76,50m²  Loi  Carrez  au  7ème  étage  par

ascenseur  avec  une  vue  dégagée.Ce  bien  comprend  un  spacieux

séjour  salon,  une cuisine équipée et  séparée,  une chambre avec salle

de  douches  et  dressing  et  des  toilettes  indépendantes.  En  duplex  un

bureau  pouvant  servir  de  chambre  d'appoint  avec  une  vue  Tour

Eiffel.L'appartement  a  été  rénové  récemment  avec  des  matériaux  du

qualité et est climatisé.Idéal pour un pied à terre.Bien soumis au statut

de la ...

EXCLUSIVITY - Paris 75116 - Boulevard Flandrin- In a luxury 1904 building, Polo

Properties offers a 76.50m² Loi Carrez apartment on the 7th floor by elevator with

an unobstructed view.It comprises a spacious living room, a separate fitted kitchen,

a bedroom with shower room and dressing room, and a separate toilet.  A duplex

office  can  be  used  as  a  spare  bedroom,  with  a  view  of  the  Eiffel  Tower.The

apartment  has  been  recently  renovated  with  quality  materials  and  is

air-conditioned.Ideal  for  a  pied  à  terre.Subject  to  co-ownership  status.  No  legal

proceedings in progress.Annual charges: ...

POLO PROPERTIES

93 rue du Faubourg Saint Honoré - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence
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